

1. Infobrief im Schuljahr 2023 / 2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler!

14.08.2023



Die erste Woche des neuen Schuljahres liegt nun hinter uns. Wir sind mit vier neuen Klassen im Jahrgang 5 und mit einer Reihe von Neuzugängen auch in anderen Klassen gestartet. Ein herzliches Willkommen gilt daher allen Schülerinnen und Schülern, die fortan unsere Schule besuchen, und Ihnen als Eltern und Erziehungsberechtigte.

Das vor uns liegende Schuljahr 2023/2024 ist wieder einmal ein ganz besonderes Schuljahr. Am 1. August 2013, also vor zehn Jahren, nahm unsere Profilschule ihren Betrieb auf. Wir feiern somit in diesem Jahr das 10-jährige Bestehen der Profilschule Fürstenberg, die die lange Tradition der 1921 gegründeten Kath. Höheren Mädchen- und Jungenschule fortsetzt. Vor zehn Jahren startete der Schulbetrieb mit 95 aufgeregten Mädchen und Jungen in vier Klassen aus Bad Wünnenberg, Marsberg und den umliegenden Kommunen und mit zehn Lehrkräften. Heute, ein Jahrzehnt später, besuchen knapp 500 Schülerinnen und Schüler diese Schule und unterrichten bei uns mehr als 50 Lehrkräfte, die unterstützt werden von einer Vielzahl von wertvollen Mitarbeitenden.

Aus diesem Anlass unternimmt die Schulgemeinschaft vom 8. bis zum 15. September 2023 eine große Schulgemeinschaftsfahrt in die Weltstadt Rom. Etwa 340 Personen (Schülerinnen und Schüler aus allen Klassen und Lehrkräfte sowie Eltern, Freunde und Angehörige) freuen sich auf diese außergewöhnliche Jubiläumsfahrt und einzigartige Erlebnisse, an die sie sich hoffentlich noch sehr lange erinnern werden. Für diejenigen, die nicht mitreisen, findet ordnungsgemäß Unterricht statt. Die abschließenden Vorbereitungen für diese Woche laufen. Derzeit werden u.a. die Bus- und Bungalowbelegungen geplant, die den Teilnehmenden zeitnah zusammen mit letzten Informationen zukommen werden.

An dieser Stelle sei noch einmal darauf hingewiesen, dass für diese Schulfahrt dieselben Regeln gelten wie für jede andere. Die Lehr- und Begleitpersonen sind weisungsbefugt. Eine Missachtung von Anweisungen und Regeln, dazu zählt auch das für Schülerinnen und Schüler grundsätzlich geltende Rauch- und Alkoholverbot, haben die bekannten Konsequenzen zur Folge, im äußersten Fall die Heimreise auf eigene Kosten.

In jedem Fall wünschen wir allen Teilnehmenden der Romfahrt und der verbleibenden Schulgemeinde vor Ort eine tolle Woche. Unabhängig von dem bevorstehenden Großereignis im September wünschen wir uns, Ihnen und euch ein erfolgreiches Jubiläumsschuljahr 2023/2024 mit guten Erlebnissen und Begegnungen.

Als Anlage erhalten Sie allgemeine Hinweise zum Schulbetrieb und eine Terminübersicht mit der Bitte um Beachtung. Dass die Termine mehrheitlich eine Planung darstellen und evtl. kurzzeitig geändert werden können/ müssen, sei an dieser Stelle noch einmal betont.

Es grüßt Sie und euch herzlichst

I. Jakobi-Reike

I. Jakobi-Reike
Schulleiterin